

MARÍA ENRIQUES

Un artículo titulado *La violencia de género en la Cartagena del siglo XVI* de Luis Miguel Pérez Adán, publicado en la columna Fotohistoria de Cartagena del periódico La Verdad, revela la existencia de María Enriques quien según consta en los documentos del Archivo Municipal denunció en 1574 ante el Concejo de Cartagena malos tratos e intento de violación.

Apunta el cronista cartagenero en este escrito que *“para entender la vida cotidiana de las mujeres en aquellos tiempos, no basta con examinar fuentes literarias, teatro o libros de viaje. Debemos dirigir nuestra atención a los archivos históricos, donde se encuentran documentos como el que presentamos hoy en nuestra Foto Historia que arrojan luz sobre todos los aspectos que influyeron en la vida de las personas en esa época”*.

(*)Recuperado de: <https://www.laverdad.es/murcia/cartagena/violencia-genero-cartagena-siglo-xvi-20230916101102-nt.html>